



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

mouvement Kryeon

Question écrite n° 38156

## Texte de la question

M. Philippe Vuilque appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche au sujet du mouvement Kryeon. Ce mouvement prétend reconnaître les « enfants surdoués, d'essence divine ». La mission interministérielle de lutte contre les dérives sectaires (Miviludes) le décrit comme tenant un discours dangereux. Il lui demande de bien vouloir fournir le nombre d'enfants soumis à l'influence de ce mouvement.

## Texte de la réponse

À ce jour, un seul chef d'établissement a signalé le départ de quelques élèves, dont les parents adhèrent aux théories du mouvement considéré, vers un établissement privé hors contrat.

## Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Vuilque](#)

**Circonscription :** Ardennes (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 38156

**Rubrique :** Ésotérisme

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 27 avril 2004, page 3114

**Réponse publiée le :** 8 août 2006, page 8375